

Lo dicho por el senador Higinio Martínez no fue bien recibido por Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Lo dicho por el senador Higinio Martínez no fue bien recibido por el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal. Por su parte, la diputada del PVEM, María Luisa Mendoza, señaló que fue víctima de delincuentes a mano armada el pasado 24 de octubre.

De igual manera también alcanzó este martes a Emilio Manzanilla, diputado del PT, quien denunció que policías de Cuautitlán Izcalli lo despojaron de su teléfono celular.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8777?cid= 75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8777&authkey=!APiK 8MDeRyHlbil&ithint=video&e=WX8112